

# KIM

## Bhayangkari Cabang Mataram Salurkan Paket Sembako Kepada Lansia

Syafruddin Adi - [MATARAM.KIM.WEB.ID](http://MATARAM.KIM.WEB.ID)

Feb 14, 2023 - 15:21



Mataram NTB - Ketua Bhayangkari Cabang Mataram Ny. Yanti Mustofa beserta perwakilan Pengurus Bhayangkari Cabang Mataram melaksanakan kegiatan

Bakti Sosial (Baksos), (14/02/2023)

Kegiatan dalam Program “Bhayangkari Peduli” bertujuan untuk memberikan bantuan kepada masyarakat kurang mampu berupa paket sembako terutama kepada warga lanjut usia (lansia) yang kurang mampu di wilayah Kecamatan Ampenan, Kota Mataram.

Kegiatan Bakti Sosial ini disambut hangat oleh Bhabinkamtibmas, Babinsa, Kaling Gajahmada, Kaling Irigasi, Kaling Gatep Permai dan Kaling Muncul Karya.

" Bakti sosial ini bertujuan untuk mbatu masyarakat (lansia) meringankan beban yang tidak mampu khususnya lansia dan meningkatkan kesadaran anggota Bhayangkari ataupun masyarakat yang mampu lainnya agar tetap peduli membantu terhadap sesama,"kata ketua Bhayangkari Cabang Mataram.

Dikatakannya, bahwa Kegiatan bakti sosial ini juga merupakan wujud kepedulian Bhayangkari Cabang Polresta Mataram untuk berbagi kepada sesama bagi warga yang kurang mampu dengan harapan kegiatan ini dapat bermanfaat dan Bhayangkari dapat ikut berperan dalam meringankan beban kehidupan masyarakat.

Adapun warga yang mendapatkan paket sembako yakni Ibu sahnun, umur 92 tahun, Lingkungan Gajahmada, Bapak Mohamad Said, 70 tahun, lingkungan Gatep Permai, Bapak Jumirah 90 tahun, lingkungan Irigasi dan Papuk Inun, umur 110 tahun, Lingkungan Muncuk Karya, Kecamatan Ampenan.

" Khusus untuk warga lansia Papuk Inun selain paket sembako kami juga memberikan kasur lipat dan bantal, semoga ibisa memberikan kenyamanan saat beristirahat,"ucapnya.

Tidak lupa juga kami melakukan pemeriksaan kesehatan gratis yang dilakukan oleh Sidokkes Polresta Mataram sebagai upaya untuk melihat kondisi dan kesehatan masyarakat.

Pihaknya juga memberikan pesan pesan untuk selalu menjaga kesehatan, serta menjadikan bhakti sosial sebagai wahana silaturahmi antara bhayangkari dengan warga masyarakat.

" Semoga dengan adanya kegiatan Bhakti Sosial Peduli Bhayangkari ini bermanfaat dan mendukung Polri untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif,"tutup Yanti Mustofa.(Adb)